

Minera Las Cenizas Faena Cabildo aporta equipamiento para Primera Brigada Contra Incendios El Bosque de Huaquén

En dependencias de la Delegación Presidencial Provincial de Petorca, Minera Las Cenizas Faena Cabildo hizo entrega de diversos implementos para la Primera Brigada Contra Incendios El Bosque de Huaquén, fortaleciendo con ello el equipamiento para la prevención y el combate del fuego en el territorio costero liguano.

La actividad contó la participación del Delegado Presidencial Provincial de Petorca, Luis Soto Pérez; el director regional de Senapred, Mauricio Bustos; la jefa provincial de Conaf, Ana Ponce; y de Minera Las Cenizas Faena Cabildo, el Superintendente de Planta Concentrador, Andrés Monardes Rozas; y la Coordinadora del Área de Comunidades, Dannaé Cataldo Martínez.

Anuncio Patrocinado

EQUIPAMIENTO

En concreto, el aporte consistió en 10 palas, 10 rastrillos, 2 motosierras completas, 6 overoles, 5 bombas de espalda con manguera y pistola de bombeo y 10 extintores, que fue logrado por una alianza público privada luego que la Delegación Presidencial Provincial de Petorca buscara apoyo ante la solicitud emanada por la misma brigada, petición que fue escuchada por la empresa minera.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Minera Las Cenizas Faena Cabildo aporta equipamiento para Primera Brigada Contra Incendios El Bosque de Huaquén

ORIGEN DE LA BRIGADA

Situada en La Ligua y ubicada a 44 kilómetros de Cabildo, la Primera Brigada Contra Incendios El Bosque de Huaquén comenzó con su conformación en noviembre de 2022, ante el peligro que hasta la actualidad deben lidiar los habitantes de El Bosque de Huaquén y sus alrededores, debido a que sus casas están inmersas en un sitio poblado de árboles, volviéndose riesgoso para la comunidad ante un incendio. En 2023, lograron legalizar y establecer a la organización de manera formal. “Hasta el momento somos 20. Ya hay gente interesada en ser parte de la brigada”, expresó la presidenta de la Brigada, Abigail Fierro Campos.

ESFUERZO COLABORATIVO PÚBLICO - PRIVADO

Respecto a ello, el Delegado Presidencial Provincial de Petorca, Luis Soto Pérez, comentó que vieron “la necesidad de acompañarlos a ellos y además apoyarlos en función de poder obtener elementos que le permitieran combatir esos incendios. Primero la capacitación a través del Cuerpo de Bomberos y la Conaf; y segundo, tiene que ver con los materiales, y los materiales que hoy día, a través de Minera Las Cenizas hemos logrado entregar, los va a ayudar mucho en la primera respuesta a un siniestro en cualquier lugar de Huaquén”.

Por su parte, el Superintendente de la Planta Concentrador de Minera Las Cenizas Faena Cabildo, Andrés Monardes Rozas, destacó el importante hito que marca la empresa, señalando que “estamos saliendo de lo que era normalmente el entorno, que era la comuna de Cabildo. Estamos saliendo a la zona de La Ligua. Es primera vez que hacemos un aporte importante a esta zona. Así lo destacó nuestro delegado ya que para ellos es importante en el desarrollo de la actividad, en este caso, como gobierno en la zona”.

Asimismo, la presidenta de la organización, agregó que “para nosotros es un logro y es un aporte demasiado importante, enorme, y estamos sumamente agradecidos del aporte”.

y tú, ¿qué opinas?